

Dedican a Fidel y Vilma Encuentro Internacional de Educación Inicial y Preescolar



La Habana, 12 jul (RHC) El XII Encuentro Internacional de Educación Inicial y Preescolar que sesionará hasta el 14 de este mes en La Habana, estará dedicado al cumpleaños 90 del líder de la Revolución, Fidel Castro, y a Vilma Espín, la eterna presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas, organización que agrupa a las féminas de nuestro país.

Al resecto Miriam Díaz, directora del Centro de Referencia Latinoamericano para la Educación Preescolar, destacó el nivel educativo alcanzado en el Cuba a partir del triunfo revolucionario, a la vez que rememoró que el Comandante en Jefe encargó a la organización femenina buscar vías de atención a los hijos de las trabajadoras.

Al referirse a la creación de los Círculos Infantiles en 1961, subrayó que nuestro Guía histórico avizoró que en tales instituciones, los niños irían adquiriendo los mejores hábitos y sentimientos que una sociedad puede dar al ser humano.



Radio Habana Cuba